

El CEU gradúa en Elche a la primera promoción del Máster en **Abogacía**

J. A. M.

■ Antonio Vicente Amorós, vicedecano del Colegio de Abogados de Elche, ha ejercido como padrino de la primera promoción de alumnos del Máster Universitario en **Abogacía** de la Universidad CEU Cardenal Herrera en Elche, organizado conjuntamente con los Colegios de Abogados de Elche y Alcoy, y que ha permitido a los 14 estudiantes del posgrado presentarse y aprobar el examen de acceso a la profesión de abogado puesto en marcha a raíz de la implantación de la Ley 34/2006 de 30 de octubre, para ejercer las profesiones de abogado y procurador.



El grupo de alumnos de la primera promoción del Máster en **Abogacía**. INFORMACIÓN